

er den größten Zuwachs an Spielern verzeichnen konnte. Unsere U14 wird von Wolfgang Lederer und Martin Marizzi trainiert. Sie erreichte im Herbst den 4. Platz.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei den Sponsoren der Dressen bedanken: Energieberatung Stefan Ranner und Alpe Adria Energie (U10), sowie Gailer Versicherungen und Kelag (U14).

Sektion Tennis

Sektionsleiter Gregor Obernosterer blickt erneut auf eine erfolgreiche Saison zurück. Das Highlight der Tennissaison ist der Aufstieg der 45er-Mannschaft in die 1. Klasse A, wobei für das kommende Jahr neue Ziele gesteckt werden müssen.

Der Kinderabschluss mit 12 talentierten Spieler:innen fand unter der Leitung der Nachwuchstrainer Kerstin Lederer, Alex Wassermann und Pascal Scialdone statt.

Nach der Freiluftsaison wechselt man wieder in die Halle. Der OSK spielt auch heuer in Lienz und Nußdorf/Debant in unterschiedlichen Bewerben des Wintercups. Der Start verlief ausgezeichnet.

Der OSK Kötschach-Mauthen bedankt sich herzlich bei den zahlreichen Helferinnen und Helfern, Trainerinnen und Trainern, Sponsoren und Fans und wünscht eine besinnliche Weihnachtszeit sowie einen guten Rutsch ins Jahr 2026.

Obmann Christian Wehrhofer

Aktuelle Berichte,
Termine und Ergebnisse
gibt's auf unserer Homepage
unter osk.koemau.at
und auf Instagram [osk_koemau](https://www.instagram.com/osk_koemau/)

Unterstützung für den ehemaligen Sportkollegen Sven Kristler



Michi Kurz, Sven Kristler und Radlwolf

Eduardo Rodriguez

Die Paralympioniken Wolfgang Dabernig (Radlwolf) und Michael Kurz unterstützen ihren ehemaligen, 57-jährigen Radsporthilfskollegen Sven Kristler aus Kötschach mit einem finanziellen Beitrag. Sven Kristler hatte sich 2021 bei einem schweren Arbeitsunfall im Sägewerk den Vorfuß abgetrennt. Nach einer aufwändigen und komplizierten Operation im Unfallkrankenhaus Klagenfurt konnte ihm der Vorfuß wieder angenäht werden.

gründeten Sektion Rad im Obergailtaler Sportclub – neben Radwolf, Ossi Jochum und Kurt Strobl.

Die Unterstützung ist Teil der Spendengelder des Charityprojekts „Bewegung für den guten Zweck“ von Radlwolf und Michi Kurz.

Die beiden freuen sich mit
ihrem Mitarbeiterteam auf
die 11. Auflage von „Bewe-
gung für den guten Zweck“

am Sonntag, den 6. September 2026, von Kötschach auf die Untere Valentinalm.

Die Spendenkassa ist geöffnet. Wer etwas spenden möchte, wird um Überweisung an folgende Kontonummer gebeten:

Bewegung für den guten Zweck

Wolfgang Dabernig

IBAN: AT38 2070 6045 0407 8694

BIG-KSPKAT2KXXX

Ein großes Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender, die uns auch heuer trotz Ausfall der Veranstaltung mit großzügigen Beiträgen unterstützt haben.

Auf ein Wiedersehen bei der 11. Auflage von „Bewegung für den guten Zweck“ im Jahr 2026 freuen sich Radlwolf, Michi Kurz und das gesamte Mitarbeiterteam.

Mehr Infos und Fotos
gibt's im Internet unter:
www.radlwolf.at



Die ersten Radler der neuen Sektion Rad des OSK in den 80er-Jahren: von links Sven Kristler, die leider viel zu früh verstorbenen Helmuth Kristler und Wolfgang Kristler, Ossi Jochum, Alois Walcher, Kurt Strobl und Gerald Ebner